

25 janvier 2003 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Déclaration à la presse de M. Jacques Chirac, Président de la République, sur l'accord de paix et de réconciliation en Côte d'Ivoire, Paris le 25 janvier 2003.

Je suis heureux que nous ayons pu, aujourd'hui, grâce à la coopération de tous et notamment à celle du Secrétaire général des Nations Unies, arriver à un accord de paix et de réconciliation en Côte d'Ivoire qui va permettre, ce soir, au Président GBAGBO d'annoncer la nomination d'un nouveau Premier ministre, avec l'accord de tous et aussi l'architecture d'un nouveau gouvernement qui sera représentatif de toutes les forces politiques ivoiriennes actuelles, et qui d'ailleurs étaient représentées à Marcoussis, là où nous avons fait depuis quelques jours ce travail de préparation, et qui ont toutes souscrit à ce nouvel accord.

C'est pour nous une très grande satisfaction que de voir la paix et la réconciliation revenir en Côte d'Ivoire.

Naturellement, il reste encore beaucoup à faire. D'abord, s'assurer que chacun respecte la règle du jeu qu'il a acceptée, cela va de soi. Ensuite, il va falloir, et nous le ferons demain avec les principaux responsables présents ici, africains et le Secrétaire général des Nations Unies, voir l'aide politique, économique que nous pourrons ensemble apporter à la Côte d'Ivoire pour qu'elle retrouve sa vocation et son rang dans les grandes nations africaines.

Merci.